



Alberto Álvarez &lt;alberto.alv.fer@gmail.com&gt;

---

**[Contrastes] Decisión del editor/a**

---

**Alejandro Rojas Jiménez** <rojas\_a@uma.es>  
Para: Alberto Álvarez Fernández <alberto.alv.fer@gmail.com>

1 de marzo de 2022, 10:38

Alberto Álvarez Fernández:

Hemos tomado una decisión sobre su envío a Contrastes. Revista Internacional de Filosofía, "¿Kant refutado por Einstein? La recepción filosófica de la teoría de la relatividad: neokantianos vs neopositivistas".

Nuestra decisión es: publicable

Es un placer poder comunicarle que se ha procedido a aceptar su interesante trabajo. El evaluador externo ha realizado algún consejo con respecto al cambio de título, pero lo dejamos a su elección. Procedo a remitir su trabajo entre tanto a producción.

Alejandro Rojas Jiménez  
Universidad de Málaga  
[rojas\\_a@uma.es](mailto:rojas_a@uma.es)

-----  
Revisor/a B:

El texto es bueno y muy informativo. Además de estar bien redactado, se centra en una cuestión que actualmente es un importante caballo de batalla dentro del kantismo, a saber: el neokantismo. Aunque sobre ese tema se han dicho y se dicen burradas enormes, lo cierto es que el autor se centra en mostrar las versiones de distintos autores neokantianos. Se trata, por tanto, de un trabajo valioso. Sin embargo, y dado que siempre hay que decir algo, le cambiaría el título por dos razones. La primera es que parece que el artículo va a tratar, sin más, la cuestión de si efectivamente Einstein, físico, refuto a Kant, filósofo trascendental. Siendo tan heterogéneas las áreas de competencia de uno y otro, tal cosa es o no entender a Kant, o no entender a Einstein. Esto hace que, al ver el título, uno anticipe prejuiciosamente ese tipo de discurso, pero no es ese el caso. Ello me lleva a la segunda razón: creo que sea adecuada más un título más específico, es decir, del tipo "espacio y tiempo en el neokantismo".

Recomendación: Aceptar este envío

-----

---

Contrastes <http://revistas.uma.es/index.php/contrastes>